

Wien, am 20. Oktober 2023

Betrifft: Ableben von SC Mag. Christian Pilnacek!

Mit großer Bestürzung habe ich heute vom Ableben unseres Beiratsmitgliedes SC Mag. Christian Pilnacek erfahren.

Christian Pilnacek ist seit Gründung des Beirates in der Volksanwaltschaft Mitglied in dem Gremium und hat dieses durch seine fundierten Kenntnisse auf dem Gebiet der Justizangelegenheiten stets bereichert.

Dass Christian Pilnacek die Durchsetzung und Wahrung der Grund- und Freiheitsrechte sowie der Menschenrechte nicht nur in seiner engagierten Tätigkeit im Beirat ein spürbares Anliegen gewesen ist, lässt sich auch daran erkennen, dass in der Reform der Strafprozessordnung 2008, dessen Architekt er gewesen ist, sowohl die Rechte von Opfern als auch von Beschuldigten verstärkt worden sind.

Ich werde Christian Pilnacek als überzeugten Unterstützer des Beirates mit seinen klaren Standpunkten in den Sitzungen und seiner kompetenten Mitarbeit in den Arbeitsgruppen in Erinnerung behalten.

Mein Mitgefühl in diesen Tagen gilt insbesondere seiner Ehefrau und seinen drei erwachsenen Kindern.

DDr. Renate Kicker

Vorsitzende des Menschenrechtsbeirates